

Los estragos causados por el temporal en Gómbatas y Bobadilla son de menos importancia.

Los trabajos

Ciento cincuenta hombres, de la brigada fija y auxiliares, trabajan sin descanso...

Cuando quedará libre el paso

Es muy aventurado afirmar cuándo quedará libre el paso, pues el temporal reinante destruye durante la noche los trabajos realizados por el día.

Sala Piazza

La sociedad de cuartetos de Sevilla celebrará un concierto, primero de la temporada, el domingo próximo a las ocho y media de la noche...

MERCADOS

En esta capital obtuvieron los siguientes precios los artículos de consumo: Trigo, quintal métrico 25 pesetas; cebada, 24; maíz, 17; garbanzos, kilogramo, 0'43; arroz, 0'60; aceite, litro, 1'10; vino, 0'75; agardiente, 1'25; carne de certero, 1'20...

Sección judicial

Hoy se ha celebrado ante el juzgado de la Magdalena la información testifical que exige la ley para acreditar la posesión de la cosa, en un interdicto de recobrar a instancia de don Manuel Polera...

Repertimiento de negocios

Hoy se han repartido por esta oficina los negocios siguientes: Puente. Un exhorto del juzgado de Campillo, procedente de autos ejecutivos a instancia de doña Rosario Rodríguez...

Juzgados municipales Juicios para mañana

Salvador.—Prueba de un juicio a instancia del procurador don Enrique Jiménez a nombre de don José Pazos, por cobro de pesetas.

Crónica de Madrid

4 de Noviembre.

Albareda

Alto, grueso, subido de hombros, figura varonil y gallarda: cultísimo, elocuente orador, narrador ameno, democrata en las doctrinas...

En algunos apuntes biográficos de Albareda, publicados en los diarios de esta mañana, leo muchas inexactitudes.

La cooperación de Albareda a la transformación del periodismo contemporáneo está en muchos períodos, pero, en ninguno tanto como en Los Debates.

Lo que dice la prensa. Como siempre, el problema cubano es el mas debatido. También se trata de la actitud de los carlistas en la fiesta onomástica del pretendiente, y del caciquismo, para combatirlo.

El Noticiero Sevillano

pues de amargas peregrinaciones por la política, mueren pobres y la caridad los encuentra, y les pone una cruz sobre la fosa!

Agencia Mencheta

Telegramas extranjeros La Cámara austriaca Escándalo mayésulo París 5, 3-30 t. Telegrafían de Viena diciendo que la noche última ha habido grandes escándalos en aquella Cámara de diputados.

Telegramas nacionales

Propuestas y graves noticias Madrid 5, 2-15 madrugada. (Urgente. Retrasado.) Cablegramas recibidos por Cayo Hueso dicen que el general Weyler, a bordo del vapor Monserrat, hizo una especie de recuento de los militares que eran amigos suyos...

En beneficio de "Lagartija"

Juan Ruiz, Lagartija, ha desistido de celebrar la corrida en su beneficio el domingo en vista de que los espadas Fuentes y Lagartijo se exensaban de torear.

Declaraciones de Capdepón. Donde desembarcará Weyler

Madrid 5, 3-30 madrugada. (Urgente.) (Retrasado.) El ministro de la Gobernación ha declarado a los periodistas que el gobierno está resuelto a proceder con energía contra el general Weyler...

Reunión y protestas

Desde Santander dicen que en el ayuntamiento se celebró una numerosa reunión para acordar la manifestación que se hará en honor a Weyler.

Lo que dice la prensa

Como siempre, el problema cubano es el mas debatido. También se trata de la actitud de los carlistas en la fiesta onomástica del pretendiente, y del caciquismo, para combatirlo.

"El Imparcial"

Madrid 5, 9-10 m. Se lamenta de que sea sermón perdido cuantas exhortaciones se han hecho contra el caciquismo imperante en provincias.

"El País"

Madrid 5, 9-20 m. Hace una biografía de políticos criticando a los señores Gamazo, Silvela, Sagasta, Moret y Romero Robledo, en los que encuentra grandes defectos y no halla ninguna condición de estadistas.

"El Progreso"

Madrid 5, 10 m. Declara que los republicanos progresistas siguen siendo enemigos de la lucha electoral.

"El Tiempo"

Madrid 5, 9-40 m. Censura el silencio del general Primo de Rivera y recuerda que el gobierno está obligado a exponer la verdad de lo que ocurre.

Reunión política

Madrid 5, 10 m. En la redacción de El Tiempo se celebró anoche una recepción política a la que asistió el barón de Castillo de Chirel y gran número de silvelistas.

En memoria de Albareda

Madrid 5, 10-10 m. Gran número de amigos del señor Albareda han acudido a inscribirse en las listas colocadas en el domicilio de la familia del finado para expresar su sentimiento.

Información.-Congosto.- Un encuentro

Madrid 5, 10 20 m. Desde la Habana comunican que el Diario de la Marina aconseja al general Blanco haga una amplia información del estado de la guerra...

Los anarquistas contentos

Madrid 5, 10-40 m. El ministro de Ultramar ha recibido un telegrama procedente de Londres en el que se dice que los anarquistas residentes en aquella capital han celebrado la libertad de los detenidos en Montjuich.

El "Colón" a Cuba

Madrid 5, 10-50 m. Dicen de Santander que en el vapor Colón han embarcado 1.300 soldados con destino a Cuba.

Funerales

Madrid 5, 11-10 m. En varias iglesias se han celebrado misas en celebración de ser aniversario del fallecimiento del marqués de la Habana.

Soldados enfermos

Bilbao 5, 11-20 m. Procedentes de Cuba han llegado a esta 82 soldados enfermos y heridos, de los que desembarcaron del vapor María Cristina.

Lo que dirá Romero Robledo

Madrid 5, 11-30 m. El señor Romero Robledo ha convocado para el lunes próximo a una reunión de las mayorías conservadoras.

Entierro de Albareda

Madrid 5, 1 t. Se ha celebrado el entierro del exministro don José Luis Albareda.

zaiz, Ferreras, Groizard, Gamazo, Maura, Vega Armijo, generales Lopez Dominguez, Calleja, Lachambre y O'Lawlor, señores Malquer, Villasegura, Otto Iradier, Loring, duque de Tamames, Rascoñ, Cruz (don Pablo), Gutierrez Abascal, Rodríguez Arias Miranda, Muehs, Más y otros.

Una desgracia

Bilbao 5, 2 t. Una muchacha de doce años llamada Tomasa Landa, que conducía una vaca por la carretera del pueblo de Lujua, se ató a la cintura la cuerda que el animal llevaba también atada a los cuernos, para evitar que se escapase.

Romero y Weyler

Madrid 5, 3-30 t. (Urgente.) El señor Romero Robledo se propone marchar a Barcelona para esperar al general Weyler si este desembarca en dicho puerto.

Más de Weyler y Romero

Madrid 5, 4-10 t. (Urgente.) El teniente coronel señor Moriano, que regresó ayer de Cuba, conferenció esta mañana con el señor Romero Robledo.

Una frase.-Sin noticias

Madrid 5, 5 t. (Urgente.) Atribuyese a un íntimo del señor Romero Robledo la siguiente frase: «Ignoro dónde vamos; pero me parece que en el camino nos divertiremos mucho.»

Los autonomistas

Madrid 5, 5 20 t. (Urgente.) La junta directiva de los autonomistas cubanos se ha reunido.

Opiniones distintas.-Canalejas en New York

Madrid 5, 5-45 t. (Urgente.) Desde Nueva York telegrafían al Heraldo diciendo que algunos autonomistas residentes en los Estados Unidos creen que la autonomía se ha concedido tarde, y solo conducirá a demostrar la debilidad de la metrópoli.

Bosch y Romero.-Sagasta y Dabán

Madrid 5, 5-50 t. (Urgente.) Asegúrase que el señor Bosch ha hecho tentativas para volver al grupo romerista.

Para Cuba.-De viaje

Madrid 5, 6-10 t. (Urgente.) Ha salido para Cuba el vapor Ciudad de Cádiz, conduciendo 241 soldados.

Bolsa de Madrid

Madrid 5, 4-7 t. (Urgente.) 4 por 100 interior 63'80

Sección amena

Jeroglífico. Solución a la charada anterior: Palomar. Idem al jeroglífico: Siempre fue bella la ilusión.

